

Mandatare Elektrotechnik

Stefan Rossmann

Hallo! Mein Name ist Stefan, ich bin 31 Jahre alt und komme aus Gratwein-Straßengel in der Steiermark. Seit 2014 bin ich im Bachelorstudium Elektrotechnik.

Mein Ziel ist es, als Ansprechperson zu fungieren, meine Erfahrungen auf der Uni zu teilen, mich für euch einzusetzen und noch viele tolle Ideen in der STV umzusetzen.



Joachim Auer

Hallo, mein Name ist Joe, ich bin 22 Jahre und komme aus St. Peter am Kammerberg (Mura). 2014 habe ich mit dem Bachelorstudium Elektrotechnik begonnen.

Ich möchte den Studierenden bei Anliegen weiterhelfen, vor allem jenen, die - so wie ich - keinen technischen Werdegang hinter sich haben. Da zum Studieren nicht nur lernen gehört, trage ich auch dazu bei, dass die Feste so toll bleiben, wie sie immer waren.

Valentin Gritsch

Servus. Ich (21, männlich, un-single) komme aus Graz und finde diese Vorstellungstexte unnötig. Wenn mich jemand kennenlernen möchte, möge er bitte in den Keller des Schreckens in der Inffeldgasse 18 (E-Lab) kommen und nach mir fragen.

Ich bin kein geselliger Mensch, aber ich geselle mich gern zu ungeselligen Gesellen.

Mein Ziel in der STV ist es, das E-Lab am Laufen zu halten und es noch besser, größer und bekannter zu machen.

